

## **PROGRAM KERJA SPEAK UP: MASTERING PUBLIC SPEAKING AND ENGLISH FOR A GLOBAL IMPACT DI YAYASAN RUMAH BELAJAR YATIM PAMULANG**

**Virgiawan Listanto<sup>1\*</sup>, Mikaila Ramadhany<sup>2</sup>, Farizka Syahrani Putri<sup>3</sup>, Ikhwan Nur Hakim<sup>4</sup>, Zaid Ikrom<sup>5</sup>, Prian Gagani Chamdareno<sup>6</sup>**

<sup>1</sup>Prodi Gizi Fakultas Kedokteran dan Kesehatan Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>2,4</sup>Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>3</sup>Prodi Kesehatan Masyarakat Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>5</sup>Prodi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Jakarta

<sup>6</sup>Prodi Teknik Elektro Fakultas Teknik Universitas Muhammadiyah Jakarta

\*E-mail Koresponden : [virgiawanlistanto384@gmail.com](mailto:virgiawanlistanto384@gmail.com)

### **ABSTRAK**

Public speaking atau berbicara di depan umum merupakan salah satu keterampilan penting yang harus dimiliki oleh setiap orang. Keterampilan ini bisa dipelajari dan ditingkatkan sejak duduk di sekolah karena akan sangat berguna pada jenjang yang lebih tinggi bahkan pada dunia kerja. Oleh karena itu dengan adanya program kerja pelatihan Public Speaking dan Bahasa Inggris ditujukan untuk meningkatkan keterampilan dalam berkomunikasi dan penguasaan Bahasa Inggris mengingat Bahasa Inggris merupakan bahasa internasional. Hasilnya menunjukkan bahwa dengan adanya program ini, anak-anak yayasan tersebut sebenarnya sudah mulai mengerti mengenai arti penting terkait public speaking dan Bahasa Inggris, oleh karena itu perlu adanya metode yang dapat meningkatkan skill Public Speaking dan Bahasa Inggris anak-anak tersebut, baik dalam lingkungan sekolah maupun lingkungan masyarakat setempat.

Kata Kunci : Pelatihan, Keterampilan, Public Speaking, Bahasa Inggris,

### **ABSTRACT**

*Public speaking or speaking in public is an important skill that everyone must have. These skills can be learned and improved while at school because they will be very useful at the next level, even in the world of work. Therefore, the Public Speaking and English training work program is aimed at improving communication skills and mastery of English considering that English is an international language. The results show that with this program, the foundation's children have actually begun to understand the important meaning of public speaking and English, therefore there is a need for methods that can improve the children's Public Speaking and English skills, both in the school environment and locally community environment.*

**Keywords:** *Training, Skills, Public Speaking, English*

## 1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan program wajib bagi seluruh mahasiswa yang menempuh semester akhir dari program sarjana S-1 sebagai bentuk partisipasi dalam pengabdian masyarakat. Setiap universitas di Indonesia menyelenggarakan program KKN dalam rangka mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi sebagai basis dari kontribusi perguruan tinggi dalam mendukung pembangunan nasional, termasuk Universitas Muhammadiyah Jakarta. Dalam kegiatan pengabdian, mahasiswa dituntut agar mampu beradaptasi dan bersosialisasi dengan masyarakat setempat dan mampu untuk menerapkan pengalaman, inovasi, dan keilmuannya dalam menyelesaikan suatu masalah secara tepat.

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan media yang menjembatani ide, konsep dan teori yang diperoleh dari berbagai sumber, khususnya dalam perkuliahan. Dalam melaksanakan KKN, mahasiswa ditantang untuk mengembangkan dan memberdayakan potensi yang dimilikinya untuk diterapkan dalam kehidupan masyarakat, minimal di lokasi KKN yang ditempatinya, salah satunya seperti program yang membantu masyarakat yakni public speaking dan pelatihan Bahasa Inggris.

Public speaking merupakan proses berbicara di depan umum atau khalayak untuk menyampaikan informasi, menghibur, dan mempengaruhi audience. Banyak orang menyebut bahwa berbicara di depan umum merupakan suatu hal yang mudah, namun pada kenyataannya dalam melakukan Public Speaking diperlukan latihan dan teknik tertentu agar dapat berjalan dengan baik. Public speaking merupakan seni keterampilan berbicara di depan umum untuk menyampaikan ide maupun gagasan dengan benar sehingga

informasi dapat tersampaikan dengan baik kepada audience.

Selain pembelajaran public speaking dijalankan juga pembelajaran Bahasa Inggris. Hal ini karena penggunaan Bahasa Inggris dalam bidang ilmu multidisipliner ini melahirkan English for Specific Purpose (ESP) yang berfokus pada pemerolehan keahlian profesional yang terintegrasi dengan beragam kecakapan, disiplin, dan praktek. Bahasa Inggris sebagai penunjang sarana komunikasi seluruh warga dunia tentang berbagai lini.

Melalui program KKN ini, diharapkan dapat membantu masyarakat dalam mengenal public speaking dan pembelajaran Bahasa Inggris secara lebih luas. Berdasarkan pertimbangan tersebut maka kegiatan KKN dipandang penting dan patut dilaksanakan. Maka dari itu diharapkan dengan adanya pembelajaran public speaking dan Bahasa Inggris ini akan membantu masyarakat sekitar untuk semakin maju dan berkembang mengikuti perkembangan zaman dalam pemahaman public speaking dan Bahasa Inggris.

## 2. METODE PELAKSANAAN

Metode kegiatan program kerja diskusi bersama public speaking dan bahasa inggris dibagi menjadi empat tahapan. Pertama akan diawali dengan pembukaan oleh tim dan mitra. Kemudian para tim akan membuat bahan ajar sesuai hasil diskusi dengan mitra. Ketiga, pelaksanaan kegiatan mengajar oleh tim dengan anak-anak panti asuhan. Cara mengajar tim, yaitu dengan memberi materi terlebih dahulu diselingi dengan ice breaking supaya para anak tidak merasa jenuh. Lalu yang keempat, adanya praktik langsung dimana anak-anak diminta untuk berpidato di depan teman-temannya.

## 3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Program Kerja Speak Up: Mastering Public Speaking And English For A Global

Impact dilaksanakan pada tanggal 21 Agustus 2024 di Yayasan Rumah Belajar Yatim YAPEPAM Pamulang. Adapun kegiatan yang dilakukan dalam program ini berupa pemaparan materi mengenai Public Speaking dan Bahasa Inggris, dan melakukan praktik secara bersama-sama dengan anak Panti Rumah Belajar YAPEPAM dan juga melakukan praktik secara mandiri dengan melibatkan salah satu anak panti dengan mempersilahkan anak panti untuk melakukan kembali apa yang telah diajarkan dan di praktikkan sebelumnya dan juga kepada mereka pertanyaan terkait materi Praktik Public Speaking dan Bahasa Inggris yang kemudian diakhiri dengan foto bersama.



Gambar 3. Penutupan dan Evaluasi Program Kerja Public Speaking dan Bahasa Inggris



Gambar 1. Pemaparan Materi Public Speaking



Gambar 2. Praktik Public Speaking dan Bahasa Inggris

#### 4. KESIMPULAN

Kesimpulan yang diambil dari kegiatan Praktik Public Speaking dan Bahasa Inggris telah terlaksana pada hari Rabu 21 Agustus 2024, yang di mana selama pelaksanaan kegiatan dimulai dari pembukaan sampai penutupan program Public Speaking dan Bahasa Inggris telah terlaksana dengan baik walaupun masih terdapat banyak kekurangan, namun para anak – anak Rumah Belajar YAPEPAM dikatakan telah memahami materi yang telah disampaikan oleh Sub Kelompok B dan juga para anak – anak panti dapat mempraktikkan bagaimana cara berbicara di depan banyak orang dengan percaya diri dan menggunakan intonasi yang jelas.

#### Saran

Saran untuk ke depan adalah agar persiapan hadiah dan materi dilakukan dengan lebih matang, dan pengembangan games serta pertanyaan direncanakan lebih awal untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan memotivasi anak-anak lebih efektif.

## UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa. Atas rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas makalah yang berjudul **Program Kerja Speak Up: Mastering Public Speaking And English For A Global Impact**" dengan tepat waktu. Kami dari Kelompok KKN Tematik 42 mengucapkan banyak terima kasih kepada Mitra Yayasan Rumah Belajar Yatim YAPEPAM Pamulang yang telah membantu kami selama 7 hari dalam melaksanakan program KKN ini, sehingga kami dapat menjalankan kegiatan KKN dengan lancar.

## DAFTAR PUSTAKA

- Dunar, H. (2015). My Public Speaking (Hilbram Dunar) (Z-Library).
- Hojanto, O. (2013). Public Speaking Mastery (Ongky Hojanto) (Z-Library). In PT Gramedia Pustaka Utama.
- Pranata, D. (n.d.). Speak with Power - David Pranata - Google Buku. Retrieved August 11, 2024, from [https://books.google.co.id/books?id=Gk9JDwAAQBAJ&printsec=copyright&redir\\_esc=y#v=onepage&q&f=false](https://books.google.co.id/books?id=Gk9JDwAAQBAJ&printsec=copyright&redir_esc=y#v=onepage&q&f=false)